



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	01/09/2024	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

x @laprensaom
□ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / DOMINGO 1 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Red Compartida / Las cancelaciones a Rubén Rocha

Mientras a Rubén Rocha, no lo calienta ni el sol, a Alfonso Durazo le va muy bien. Y es que nos cuentan que los gobernadores llegan a la Ciudad de México para estar en el sexto y último informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero al sinaloense, nos mencionan, le han cancelado casi todas las reuniones que iba a tener.

Eso de estar en el ojo del huracán con el tema de inseguridad, no le ayuda mucho; mientras tanto a su colega sonorense, varios gobernadores electos quieren reunirse con él para ver qué experiencia puede compartirles, sobre todo en el tema de desarrollo económico e infraestructura. Curioso

En el Estado de México, no les salen las cuentas. Mientras a la Maestra Delfina Gómez le reportan el supuesto éxito de la campaña "Limpiemos el Edomex" lo cierto es que en ningún relleno sanitario se está llevando la basura que, supuestamente todos, están recogiendo. Es más, siguen las inundaciones y encharcamientos, con lo cual se muestra que en el tiempo de su gestión, alguien no ha hecho el trabajo de desazolve, y aún peor, que los alcaldes salientes quizá tengan que ver en todo esto. A la maestra parece que no le hablan derecho.

Los hechos y las acciones son las que hablan en la política, en Morena, López Obrador da muestra que el partido político de la 4T es suyo y que le pertenece con todo y sus ingresos; se da por un hecho que Luisa María Alcalde, aún secretaria de Gobernación, será la próxima dirigente de ese partido, una persona a modo que pueda dirigir y manejar a su antojo y que llevará como compañero de fórmula en la secretaria general, ni más ni menos que al hijo del presidente, Andy López, quienes se registrarán en breve como compañeros de fórmula; la noticia está por confirmarse en el transcurso de la semana, según nos dicen, sería una señal de que el vástago tendría la posibilidad de ser el próximo candidato para el 2030, en política todo puede suceder y este plan podría ser lo que busca el presidente saliente.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	01/09/2024	OPINIÒN

En la reforma judicial AMLO no sabe, ni midió el problema que le va a dejar a su sucesora Claudia Sheinbaum, las repercusiones de este acto de venganza política han dejado graves problemas al país, en cuestión económica, la salida capitales por la desconfianza jurídica han sido tapados hasta ahora por la SHCP y el Banco de México.

La salida de capitales ha sido descomunal que han hecho tambalear a nuestra moneda, es el adiós al superpeso; en cuestión política el enfrentamiento contra los más de 55 mil trabajadores que forman el poder judicial hicieron administrativamente las controversias que están litigando en los tribunales aunados a la impartición de justicia de los jueces, quien también se unieron a la lucha por sortear o competir por votación para ser magistrado y no llegar por experiencia y preparación para el cargo.

Por fin se inauguró el segundo tramo del tren interurbano México – Toluca, son 29 kilómetros de vía, desde Lerma hasta Santa Fe, con apenas seis años de retraso, el costo por el transporte será entre 90 y 60 pesos, lo que más se notó en estos últimos días vimos a un ejército de obreros trabajando a marchas forzadas en tres turnos y resaltando que quedaron pendientes 9 kilómetros todavía para terminar la ruta hasta el metro observatorio, fiel a sus acciones la obra quedó inconclusa todavía, pero ya está inaugurada.

Mauricio Tabe presentó su tercer informe como alcalde de Miguel Hidalgo. Habló de la seguridad y que a través de Blindar MH está entre las tres demarcaciones más seguras de la capital. Sin embargo, habló de duplicar la inversión en obra pública en pueblos y barrios populares y redirigir su política social hacia las mujeres, con un enfoque claro en erradicar la violencia de género. En su segundo mandato, Tabe aspira a convertir a la alcaldía en el bastión de la libertad y la oposición en la Ciudad de México.